
○発表内容 

・市民意見募集の結果からニーズを分析したまちづくりの提案 

山下ふ頭を「自然を活かした賑わいある観光地」とすることで、周辺地域と連携した新た

な経済圏を作る 

・山下ふ頭再開発ＰＲ作戦 

 供用開始時の利用者となる若者のニーズに合わせ、ＱＲコード付きのポスターを作成する 

・スポーツチームと連携した山下ふ頭ＰＲ 

 他都市の連携に倣い、プロスポーツチームと連携した広報を進める 

・山下ふ頭の広告運用案 

 ポスターやＳＮＳなどを活用して再開発事業と公式ＳＮＳの認知を拡大し、ＳＮＳを用い

て市民意見を集める 

・山下ふ頭の中高生の向けの広報提案 

 再開発を自分事として捉えてもらうため、若者が共感できるようなアニメーション広告を

作成する 

・若年層へのアプローチ方法 

 写真や動画を中心にＳＮＳで発信することで山下ふ頭に関する情報を若者に届ける 

・知ってもらおう山下ふ頭のこと 

 独自に実施したアンケート結果を踏まえ、若者が最も利用する Instagramを活用した情報

発信をすることで若者に興味を持ってもらう 

  

○当日の様子 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



○アンケート結果 

 

 

 

 

 

○その他の自由意見 

・私は横浜市民ではないですが、アルバイト先も大学も遊ぶ場所も横浜なので、なじみのあ

る横浜についてより深く知ることができて嬉しかったです。再開発の今後も見守りたいで

す。楽しみにしています！ 

 

・大変良い機会を得られたので、ありがとうございました。正直山下ふ頭については、知ら

なかったので、テーマを通して、自分達で考えて、どのようにしたら若年層に知ってもら

えるかを考えてみて、山下ふ頭のこれからを知っていきたい気持ちになりました。お忙し

い中、わざわざ足を運んでいただきまして、ありがとうございました。 

 

・横浜についてまた一つ新たに知ることができ、ためになり良かったです。 

 

・課題に対して自分なりの考えや根拠資料を集めるという体験が出来ました。また、山下ふ

頭を知っていく中で身近な存在になりました。ぜひその他の講義でも山下ふ頭の課題解決

をやってもらえれば、少しずつですが関心が高まると考えます。 

 

・私自身、地方からでてきていることもあり、山下ふ頭について知らないことばかりでした

が、今回の講義に参加できたことによって興味も出てきて、これからの再開発についても

楽しみになりました。ありがとうございました。 

主な SNS 

Instagram、X（旧 Twitter）、TikTok、Youtube 



・再開発について知らなかったため、この機会に知り、考えることができて楽しかったです。

山下ふ頭周辺は景色が非常に綺麗でよく散歩しているため、今後は再開発のことも頭に入

れながら街並みを楽しみたいと思います。 

 

・本授業から、山下ふ頭の再開発の存在を知りました。まちづくり手法や SNS 利用などを考

えていく上で、山下ふ頭の再開発にとても興味を持ちました。より多くの若者や多くの人

に知ってもらえるように様々な方法を用いて宣伝していただきたいと思います。これから

山下ふ頭がにぎわいの地になるよう応援しております。 

 

・この講義を通して、山下ふ頭について知る良い機会になりました。また、大学３年生は就

職活動で忙しいので、意見会議のアーカイブ動画を薦めます。 

 

・今回山下ふ頭の再開発を知り、現状を調べ進めていく中で再開発に対する興味関心がわき、

広げていくためにはどうすればよいか真剣に考える良い機会となりました。これからも楽

しみに状況を把握していこうと思います。 

 

・山下ふ頭の課題について、自ら足を運び、生の声を聞きながらプレゼンに望むことができ

たので、ある程度満足できる内容だったように思います。今回より、若者に再開発をより

知ってもらうことができれば、嬉しく思います。 

 

・意見を集めることよりも、まず興味を持ってもらう若者層に知ってもらって人を集めるこ

とを先決に考えた方がいいのかなと思いました。 

 

・SNS の実装の速度が早くて、素晴らしいと思いました。SNS の投稿や運用の外注ができる

のでお試し下さい。 




